



Landkreiskegelrunde Freising
1.Vorsitzender Herbert Kufer

Spielleiter Willi Bauer

Saison 2011 - 2012

20.04.2012

Landkreispokal

Runde 5

Finale

am 19.04.2012 in Zolling

SV Vötting-Weihenstephan II – VfB Hallbergmoos-Goldach I

Zwei Finalisten, die sich die Finalteilnahme durch gute Leistungen erkämpft hatten. Der SV Vötting-Weihenstephan II kegelte den Titelverteidiger KC 78 Nandlstadt I und den Kreisligameister SV Vötting-Weihenstephan I aus dem Wettbewerb. Nach dem Vereinsderby kamen die Gegner vom VfB Hallbergmoos-Goldach I zwar aus der Kreisklasse A und B, die Spiele wurden aber mit überragenden Leistungen (über 1100 Holz) gewonnen. Die Voraussetzungen für ein spannendes Finale waren gegeben.

Winkelbauer Theresia (155/61) 216 : 234 (146/88) Detzer Klaus

In die Vollen war Teresia Winkelbauer ihren Kontrahenten Klaus Detzer um 9 H überlegen, kam aber im Räumen ins Hintertreffen. Klaus überzeugte mit vier „Neuner“ im Räumen.

Breu Renate (120/53) 173 : 221 (160:61) Westermeier Georg

Ein wenig nervös und mit sich unzufrieden wirkte Renate Breu und blieb ein ganzes Stück unter ihrem Können. Die gute Leistung von Georg Westermeier brachte Hallbergmoos I einen Vorsprung von 66 H, eine kleine Vorentscheidung.

Hadersdorfer Monika (151/71) 222 : 214 (155/59) Selmaier Ritter Gabi

Zwei große Keglerinnen der Landkreiskegelrunde kegelten in die Vollen gleichwertig. Im Räumen verbuchte Monika 8 H mehr und brachte einen kleinen Hoffnungsfunken in Ihr Team.

Baller Franz (141/87) 228 : 214 (155/59) Büttner Rudi

Im Spiel der Mannschaftsführer war Franz Baller in den Vollen noch deutlich dem Rudi Büttner unterlegen, spielte aber im Räumen hervorragend und war bester Mann seiner Mannschaft.

Schneider Klaus (150/63) 213 : 232 (160/72) Storch Marco

Das gute Spiel von Klaus Schneider reichte nicht aus um gegen Marco Storch zu bestehen. Mit seiner Leistung reihte sich Marco gleich hinter dem Tagesbesten Klaus Detzer ein.

Endergebnis:

SV Vötting-Weihenstephan II - VfB Hallbergmoos-Goldach I 1052:1115

Ein verdienter Sieg der Hallbergmooser. Sie spielten zu dominant, dass keine große Spannung aufkam.

Pokalsieger 2012 VfB Hallbergmoos-Goldach I